
 

  

 

 

   

２０１３年３月１日 

第６号  

鈴の森住民協議会からのお知らせコーナー 

 

 

＊鈴の森住民協議会 会長 名越信太郎＊ 
  

鈴の森住民協議会広報誌「第６号」の発刊にあたりご挨

拶を申し上げます。 

地域の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げま

す。平素は鈴の森住民協議会設立に暖かいご理解・ご協力

を賜り、厚くお礼申し上げます。「地域の輪・地域のつな

がり」を地域の課題として、運営を致し早二年が経過しよ

うとしています。まだまだ、完成した住民協議会ではあり

ません。もっと地域の声に耳を傾け、一人でも多くの地域

の皆様が参加でき、安全・安心で住みやすい地域づくりを

目指し、各支部会が地域の声を吸い上げて事業・活動を行

っていきたいと思います。今後とも鈴の森住民協議会の諸

活動に対し、地域の皆様、自治会、公民館、学校ＰＴＡ並

びに各種団体等の皆様方の一層のご支援とご理解・ご協力

をお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。 

 

＊第三支部 支部長 北川浩隆＊ 

 
 

２年近く住民協議会の役員として関わらせていただきまし

て、本当にこれからの人生のエネルギーになる、貴重な経験

ができました。任せて下さった地域の皆さんに、心から感謝

申し上げます。地域の代表として痛感しましたことは、「第三

小・松江小の各校区の住民の方々が主人公である集まり」を

指す言葉として、【支部】という名前は大変丌適当である、と

いうことでした。住民みんなが主人公である以上、それぞれ

の「住民協議会」として、その存在があるのであり、それを

つなげる役目に、「鈴の森」（の連合会）という名称の集まり

がある、というのが適正だと思われます。今後の改善を強く

求めます。何もない所からはじめるこの期間にご協力くださ

ったすべての皆様、ほんとうにありがとうございました。 

 

 

＊松江支部 支部長 山義秀＊ 
 

 余寒の候、立春が過ぎ少しずつ春を迎えようとして

おりますが、まだまだ厳しさが幕ります。 

鈴の森住民協議会もまもなく２年目を終えようとし

ております。前回の鈴の森ニュースに記載しましたが、

今年度は新しい企画を幾つか試みましたが、皆様のご

協力ご参加のおかげで無事に終了することができまし

た。誠にありがとうございます。先日、２月 9 日の松

江支部主催の防災訓練も前日は雪が積もり最悪の天候

でしたが、当日は好天に恵まれ、老若男女問わず、沢

山のご参加をいただきました。今年度の役員の皆様お

一人ひとりに感謝をします。 

そして、来年度の鈴の森住民協議会の運営にご理解

ご協力を宜しくお願い申し上げ、挨拶とさせていただ

きます。 

＊ 第三支部グランドゴルフ ＊ 

『住民協議会』は、自治会や町内会といった単位を越えて、その小学校

の地区に住んでいる人が協力しあって、地域の防災や高齢化の問題に取り

組んでいこうとする集まりです。 

「第三小学校地区」・「松江小学校地区」のそれぞれで、代表者が集ま

って、現在も「じぶんの地域を元気にしよう！」と取り組んでいます。 

＊地域計画策定に向けたアンケート＊ 

 昨年１１月に実施いたしました地域計画策定に向

けたアンケートでは、地域の皆様には大変ご協力をい

ただきありがとうございました。現在集計段階です。 

 本当に、ありがとうございました。 

 
 

＊ 松江支部防災訓練 ＊ 

鈴の森住民協議会事務局 

松阪市川井町７７２－１０ 

橋西地区市民センター内 

電話：０５９８（６７）２０１３ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

マックスバリュ川井町店にて、幸せの黄色いレシー

トキャンペーンを実施しています。 

毎月１１日の「イオン・デー」でお買い物をしてい

ただきましたら、レシートを投函してください。 

地域振興活動の資金になります。お買い物の際は、

ご協力の程宜しくお願いします。 

鈴の森住民協議会からイベントお知らせコーナー 
 

＊ラブキューピットの会＊ 

松江支部 副支部長 西川賢子 

 

 少子・高齢化社会の中で、近年結婚をされない方が増えてい

ます。結婚を望んでいても、なかなかいい人にめぐり逢えなか

ったり、職場柄男性ばかり・女性ばかりという場合もあり、機

会を見逃している方も多くあると思います。参加したいと思っ

ている方、鈴の森住民協議会はそんな方々を応援しております。

これは１２月のラブキューピット会の時、自分達で作れる料理

【たこ焼き・クッキー】を協力して楽しく作り食事を共にしな

がら将来の夢を語っていただきました。私達はボランティアで

お世話をさせていただいております。出会いの場を提供する事

で一組でもカップルが生まれればいいなと思っております。 

＊鈴の森大かるた大会＊ 

副実行委員長 中澤由美 

 

 昨年１２月８日に鈴の森公園において、かるた大会

が開催されました。 

 事前に第三小学校・松江小学校・松江幼稚園・西保

育園・みどり保育園、それに地域の方に俳句を募集し

て、優秀作を選ばせていただきました。 

当日は少し寒い日でしたが、それを吹き飛ばすよう

に皆さんが一生懸命に笑顔で大きな札をめくっていく

姿はほほえましかったです。子ども達・低学年・高学

年・男の子・女の子・大人などに分かれたり、まだ札

が取れていない子ども達など、いろいろなくくりでか

るた取りを行い、全員が楽しんでいただけるようにし

ました。かるた取りをした後は公民館に移動して、お

いしい豚汁をいただき冷えた身体を暖めました。 

かるた大会を開催するにあたり関係者の方々の御尽

力に感謝いたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

１月２６日（日） 球技大会!!! 

「ビーチバレーボール大会」が西中学校体育

館にて開催されました。 

毎年この１月には種目としてインディアカ

をしていましたが今回は種目内容を変えて橋

西ルールのビーチボールバレーをしました。

軽く痛くないので初心者の方も楽しく競技に

参加していただき「楽しかったです・また来

年も宜しくお願いします」等、とても嬉しい

お言葉ばかりをいただきました。 

 今後とも地域の多くの方々が楽しんで参加

していただけますよう心よりお待ち申し上げ

ております。 


